

BEGINN DES PROJEKTES: - 1.10.2019

ENDE DES PROJEKTES: - 1.10.2020 [**PROJEKT AM 31.05 EINGESTELLT**]

MATERIAL: HOLZ

HAUSBAU/Planung/Ebenen: UG (5x 1 kleine Apartments, Bad inklusive für Bedürftige)+DG (für Betreuer/Pfleger)

- Geschätzte Kosten zur Anfertigung von Modulen aus Holz und für Zusammenbauen des Hauses vor Ort: **42.950 EUR** (hier sind die Kosten für Erwerb des Grundstücks durch mieten/pachten eingeschlossen)

1. Kosten für Erwerb des Grundstücks (250-300 m², Mietvorauszahlung -3 Monaten + bis maximal 1 Jahr Mietkaution) : **1950 EUR**
2. Finanzierung: überwiegend durch Spenden von Freunden der Obdachlosen + Brüder und Schwester in Christus

3. VERANTWORTLICH: **Ingenieur Büro Mehno Bremen**

SpendeKonto

Über PayPal-Freundschaftsüberweisung an: einhausfuerklaus@class-
es-geschehen.de

(gültig ab 1.10.2019)

Spenden dankend erhalten (Letzte Aktualisierung 31.05.20)

1. gläubige Christen u./o. Kinder Gottes

Cristian, Tamas 20 EUR, am 4.10.19

Cornelia, Mehno 20 EUR, am 25.10.19

Cosmin, Mehno 10 EUR, am 1.12.19

anonym - 160 EUR, am 1.12.19

Cosmin Mehno - 10 EUR am 29.05.20

2. Freunde von
Obdachlosen

Wilfried, Schreiber
- 200 EUR, am 5.10.19

Boris, Tigges
-10 EUR, am 25.04.20

Dieter, Reinsch
-75 EUR, am 6.05.20

Gregor, Wildgen
-100 EUR, am 11.05.20

Dieter, Gasentzer

-20 EUR am 29.05.20



Das Projekt „Ein Haus für Klaus“ (s. oben) wurde heute 31.05.2020 aus finanziellen Gründen auf unbestimmte Zeit eingestellt, da wir verstanden haben, dass wir aktuell wenige Spendenwillige für dieses Projekt finden können bzw. die Menschen generell während Covid Zeit andere Prioritäten aktuell im Blick haben. Eine gute Nachricht aber unsererseits diesbezüglich gibt es doch: Wir gehen mit dem „Heim für Obdachlosen in Bremen“ weiter. Es wird ein neues Projekt für die Bremer - Obdachlosen geben mit deutlich weniger finanzielle Ressourcen. Dieses Projekt wird in Kürze auf dieser Seite vorgestellt.

Bis dahin wurde die Spende Aktion **auf Eis gelegt**.

*-Vielen Dank nochmal im Namen unserer Bremer - Obdachlosen
bei allen, die ein solches Projekt trotz der schwierigen
Covid 19/20 Lage hier unterstützt haben...-*